

Día Mundial de las telecomunicaciones y sociedad de la información

EL POSICIONAMIENTO DE LAS PERSONAS MAYORES EN LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS

(Madrid, 17 de mayo de 2023). En el marco del 'Día Mundial de las Telecomunicaciones y Sociedad de la información' la Confederación Española de Organizaciones de Mayores 'CEOMA' solicita que el proceso de cambio de una de una sociedad analógica a una sociedad digital sea inclusivo con aplicaciones sencillas, accesibles y pensadas para una población diversa.

Mejorar en la alfabetización digital de las personas mayores y poder disfrutar de lo digital, es un reto para las instituciones, tanto públicas como privadas, facilitando la accesibilidad y la usabilidad a través de la alfabetización digital, con inversiones en tecnología, en oportunidades de desarrollo económico, en formación y cultura digital poniendo los medios para ser "persona digital".

En palabras de Marina Troncoso, presidenta de CAUMAS y vicepresidenta de CEOMA "es necesario un sistema de gobernanza de Internet que garantice su neutralidad, para que se aseguren los derechos digitales de las personas; con acceso a la tecnología para todos, sin discriminación de ningún tipo, poniendo especial interés en los colectivos más vulnerables, como el colectivo de personas mayores".

Además, Sabina Camacho, presidenta de CEOMA, resalta que "las entidades bancarias han de continuar trabajando en programas específicos para que cubran las necesidades que precisan las personas mayores y seguir fomentando la formación digital rompiendo la brecha de la banca online. Es necesario que cuenten con las organizaciones que trabajamos por los intereses de este grupo poblacional".

Con motivo del cierre de muchas oficinas bancarias se han reducido los servicios que prestaban de forma presencial y esto ha afectado tremendamente a las personas más mayores, a los mayores con discapacidad y a los que viven en zonas rurales, ocasionándoles desplazamientos innecesarios, ansiedad y sensación de inutilidad, ...

Por otra parte, Esperanza Guisado, presidenta de la Comisión de comunicación e imagen social de CEOMA, enfatiza que "muchas de las problemáticas atribuidas a las personas mayores en la digitalización, también están afectando al resto de la población. Las nuevas tecnologías deben ser accesibles para todos, no generando márgenes de confusión por parte del demandante del uso digital".

CEOMA, desde el año 2002 ha formado digitalmente en distintos puntos de la geografía española a un gran número de personas mayores siendo sujetos activos en las nuevas tecnologías. Desde entonces hemos desarrollado formación presencial, streaming y webinar.

Las personas mayores tenemos interés por aprender, por acceder y beneficiarnos de las ventajas que las nuevas tecnologías, internet y los medios sociales ponen a nuestra disposición y continuar apostando por la formación es la mejor forma de fomentar un envejecimiento activo en prevención de la dependencia.

CEOMA tiene como objetivo estratégico el mejorar el posicionamiento de las personas mayores en las nuevas tecnologías. Abrir todos los canales de difusión posibles manteniendo una estrategia de comunicación coherente y consistente.



Celia Moreno Garrido

Coordinadora de Oficina y Responsable de Comunicación e Imagen Institucional

celiamoreno@ceoma.org

C/ Fernando el Católico, 10 - Local 7 28015

MADRID

Móvil: 626 170 705

Tel.: 91 557 25 56

Síguenos en



[Hazte Socio de CEOMA por solo 12€ al año](#)

INFORMACIÓN PROTECCIÓN DE DATOS. Responsable: CEOMA (Confederación Española de Organizaciones de Mayores) CIF: G-82662743

Le informamos que sus datos identificativos y los contenidos en los correos electrónicos y ficheros adjuntos pueden ser incorporados a nuestras bases de datos con la finalidad de mantener relaciones profesionales y/o comerciales y, que serán conservados mientras se mantenga la relación. Si lo desea, puede ejercer su derecho a acceder, rectificar y suprimir sus datos y demás reconocidos normativamente dirigiéndose al correo emisor o en ceoma@ceoma.org.

Este mensaje y cualquier documento que lleve adjunto, en su caso, puede ser confidencial y destinado únicamente a la persona o entidad a quien ha sido enviado.